

私事ではあります
が十一月二十二日
の日曜日に、娘達と一
緒に少し勇気を出し
て、大阪城公園の散策
に出掛けました。
女房の手造り弁当を
広げ積もり積もつた色
々な会話を楽しみ、私
は持参した焼酎を片手
にお湯割りで少しずつ
に運び、適度に酔つ
てきたところでお開き
となりました。

例年恒例のみかん狩りも新型コロナウイルス感染者が最多となり中止、ワクチンが開発され安全性が確認され人々を安心させてほしいと思つていま



防犯説明会

仏が慈悲によつてすべての人々を救う事
仏教用語 欽異抄より

(撮取不捨)
せつしゆふしゃ
仏が慈悲によつてすべての人々を救う事

小市民の僅かな、
小さな小さな幸せを感じながら家路に着きました。
このようなコロナ禍で大変な世相ではあります
が御身大切に、気分だけでも明るく朗らかに時
の過行くのを待とうではありませんか。
そこにはきっと

・ 感染者が他の人に感染させてしまう期間は発症の2日前から発症後七日～十日間程度とされています。また、この期間の内、発症の直前・前後で特にウイルス排出量が高くなります。

・日本での感染陽性者の数は
十一月二十七日現在で
139、491人で日本
の人口の約0・1%に
相当致します。

「但し感染していても
症状が現れず医療機関
を受診しない人がいる
ため、必ずしも感染し
た人すべてを表す人数

新型コロナ感染症

豆知識

十一月十三日（金）午後六時から東都島福社会館において老人会定例会の前に、都島警察、都島交番連絡協議会岡田会長による特殊詐欺事件の説明会がありました。

年末年始にかけて事件・事故・など皆さんもご注意願います。

・感染症と診断され
人のうち重症化しやすいた
いのは
高齢者と基礎疾患のあ
る人です。
基礎疾患には、慢性閉
塞性肺疾患、慢性腎臓
病、糖尿病、高血圧、
心血管疾患、肥満など
があります。
重症化率は30代を一
として50代で10
倍、60代で25倍、



・十二月十一日(金)午後六時からの役員定例会を東都島福社会館にて女性部・会長合同で開催致します。



十一月五日大阪城公園太陽広場で団体の部で都島区が第三位、個人の部で我東都島より藤村昭治さんが72人中第五位に入賞されました誠におめでとうございます。

お知らせコーナー

70代で47倍、80
年代で71倍、90代まで80
倍といわれていま
す。

新型コロナウイルスと共生しリスクを減少させるには、静かに飲食、マスクの着用の徹底、手の消毒、三密を避けて恐れず対策 総務 小林